

ARGENTINA

Compañía Argentina de Danzas Sentires”

Ciudad – Córdoba

La Compañía de Danza “Sentires” de Argentina incluye músicos y bailarines de diferentes ciudades y provincias para el desarrollo artístico - culturales, nacionales e internacionales. Fue declarado de interés municipal por la Municipalidad de Oncativo – Córdoba. Bien de Interés Cultural por la Dirección Provincial de Cultura de la Provincia de Córdoba y de alto interés artístico y cultural por el Ministerio de Asuntos Exteriores y Comercio Internacional.

Esta compañía representó a la Argentina en diferentes festivales internacionales en países como Italia, Francia, España, Portugal, Holanda, Bulgaria, Ecuador, Colombia, Polonia y Alemania. Destacando la obtención de importantes premios y reconocimientos por parte del público, así como las organizaciones internacionales